

Pétition:
« Il faut renommer Aulnay-sous-Bois en
MonAulnay-sous-Bois. »

plus de 16 000 signatures
d'habitants recueillies

plus de 8200 signatures
d'électeurs recueillies

Droit de refus du maire

Vote au
Conseil
Municipal

Refusé

Adopté à la majorité

Organisation d'une consultation:

« Voulez-vous renommer Aulnay-sous-Bois en MonAulnay-sous-Bois ? »

Vote des
aulnaysiens

Non

Oui

Droit de refus du maire

Projet de délibération

Vote au
Conseil
Municipal

Refusé

Délibération adoptée

MonAulnay-sous-Bois est le nouveau nom de la ville !